

Le Guide suprême: "Nous soutenons la démarche diplomatique du gouvernement et son voyage à New-York" - 5 /Oct/ 2013

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, a exprimé son soutien à la démarche diplomatique adoptée par le gouvernement du Président Hassan Rouhani.

S'exprimant lors de la septième cérémonie de remise de grades aux officiers de l'armée de la République islamique d'Iran, le 5 octobre 2013, à l'université de l'armée de l'air Shahid Sattari à Téhéran, l'Ayatollah Khamenei a déclaré, « Nous soutenons la démarche diplomatique du gouvernement, y compris le voyage à New-York, parce que nous faisons confiance au gouvernement qui cherche à servir [les gens], et nous sommes optimiste à ce sujet ».

Néanmoins, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que certaines choses lors du voyage à New-York étaient déplacées ... « bien que nous fassions confiance à nos responsables », a-t-il dit.

« Nous sommes pessimistes envers les Américains et nous ne leur faisons pas confiance. Le gouvernement américain n'est pas fiable, il est dédaigneux, vaniteux, irraisonnable et ne tient pas ses promesses », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême a précisé : « Nous faisons confiance à notre gouvernement mais demandons que les intérêts nationaux ne soient pas oubliés, qu'il avance avec sûreté et défende notre identité et notre dignité nationales ».

L'Ayatollah Khamenei a également noté que la Maison Blanche était contrôlée par les sionistes et cherchait à servir leurs intérêts : « Le gouvernement américain travaille pour la défense des intérêts du régime sioniste et abusent de tous les pays pour faire profiter ce régime ».

Le Commandant en chef des forces armées iraniennes a rappelé que l'Iran n'avait jamais été une menace pour aucun autre pays mais que la stabilité des forces armées était le facteur le plus important pour la sécurité du régime islamique : « Les forces armées de la République islamique, y compris l'armée, le Corps des Gardiens de la Révolution islamique, les forces révolutionnaires du Bassidj et les forces de l'ordre doivent être un rempart contre les complots des ennemis », a-t-il noté.

Le Leader de la Révolution a également souligné les « menaces répétées » des ennemis contre la nation iranienne, ajoutant: « Notre réponse à tout acte malveillant contre la nation iranienne sera sérieuse et sévère. Le peuple d'Iran à la fois, a montré sa ferme détermination à défendre ses idéaux et ses intérêts, et son désir de vivre en paix, car ces deux caractéristiques vont de pair ».

Au début de cette cérémonie, le Guide Suprême s'est rendu sur les tombes des martyrs et a déclaré que c'était une fierté pour les jeunes d'entrer dans cette université et qu'il fallait augmenter notre potentiel de défense et renforcer le régime et l'union nationale.